
 

Conseil d’établissement, école Saint-Simon-Apôtre  10/27/2017 

Procès-verbal : 2017-09-28 
École Saint-Simon-Apôtre  
Conseil d’établissement 

 

Durée No Sujet Objet 

 1- a) Présences et quorum  
 
 M Georges Jr Aubin 
x M  Boudjemaa Oulad Mansour  
x Mme Mamadou Binta Diallo 
x Mme Nafi Niang 
xM Farid Mouloudj 
x  M Guy Allain 
x Mme Jodie Pinard-Vigneault  
x Mme Geneviève Ménard  
x Mme Marie Robert 
x Mme Johanne Turner  
x Mme Christiane Guyonneau 
 

Absents 
 M. Georges Jr  Aubin 
  
  

 
Membres substituts présents   

 M Mohamed Chekbal 
X Mme Karine Bédard  
X Mme Brittany Rodriguez  
 

 

b) Secrétariat 
Mme Mamadou Binta Diallo 

 
 

10 min 2- Question du public / présentation  
- Équipe sportive SSA 

(Guillaume Cavalli)  

L’école de Saint-Simon-Apôtre compte une 

équipe sportive. Des frais de participation de 

20$ seront demandés aux élèves qui joueront 

dans les tournois pour payer le transport. De 

plus, M. Guillaume aimerait recevoir 300$ de la 

part du CÉ. 

Les deux demandes sont acceptées et 

approuvées par : Mme Nafi Niang 

Appuyées par : M. Boudjema Mansour 
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5 min 3- Lecture et adoption de l’ordre du 
jour  

Adoption : adoption sans modification. 
 

Adopté : Mme Johanne Turner 
 

Appuyé : M. Mansour 
 
 

15 min 4- Tour de table – présentation des 
membres du CÉ 
 
 
 
 

Information : chaque membre du CÉ s’est 

présenté en donnant des détails sur sa 

profession (pour les enseignants) et sur ses 

enfants fréquentant l’école, à savoir les cycles 

des élèves ainsi que leurs enseignants 

(parents).  

 

15 min  5- Distribution des différents mandats 
(parents) 
 
Président : M. Boudjema Mansou 
Vice-président :Mme Nafi Niang 
Secrétaire : Mme Binta Diallo 
Trésorier : M. Farid Mouloudj 
  

Décision : à l’unanimité 
 

Régie interne : Décision : adoptée à l’unanimité 
 

Proposition du calendrier des 
rencontres :  
 

Décision : adoptée 
 

28 
septembre 
2017 

26 
octobre 
2017 

23 
novembre 
2017 

14 
décembre 
2017 

18 janvier 
2018 

15 février 
2018 

22 mars 
2018 

26 avril  
2018 

24 mai 
2014 

14 juin 
2018 

  

 
 

10 min 6- Rapports et reddition de comptes 
 

- Budget de CÉ 

- Informations sur le budget  

Mme Guyonneau a remis une feuille 
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récapitulant le budget de l’école pour l’année 

scolaire 2016-2017 à chaque membre du CÉ et 

elle a expliqué le budget en indiquant les 

surplus et les déficits. En ce qui concerne le 

budget 2017-2018, Mme Guyonneau attend les 

attestations pour connaître le budget final qui 

est alloué à l’école. Elle a mentionné que 

l’école compte 353 élèves. Toutefois, le 

portrait définitif de l’école ainsi que le budget 

seront dévoilés à la prochaine rencontre du CÉ. 

Adoption : sans modification  
 
Adopté :  M. Farid Mouloudj 
Appuyé : Mme Nafi Niang 
 

5 min 7- Sorties éducatives et activités  
 

- 3e année  

16 novembre 2017 au Planétarium 

25 mai 2018 au Musée Pointe à Callière. 

Les enseignants veulent demander 2$ par 
élèves afin de louer un autobus scolaire pour 
la sortie du 16 novembre. 
Approbation 
 
Approuvé :  M. Mansou Boudjema 
Appuyé :Mme Johanne Turner 

20 min  
 

8 Mot du service de garde  Information : pour cette année, le service de 

garde fait un projet sur le thème du voyage. 

L’objectif de ce projet est de faire voyager les 

élèves dans 7 pays d’ici la fin de l’année 

scolaire. À chaque escale, les élèves 

découvrent des recettes culinaires du pays 

hôte, la langue parlée, etc. Ils doivent consigner 

les informations et à la fin de l’année, une 

exposition sera organisée et les parents seront 

invités à venir partager les découvertes de 
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leurs enfants. L’initiation est saluée par les 

membres du CÉ. 

 

Mot des enseignants  Information : Les élèves de quatrième année 

ont un projet sur l’espace. De ce fait, leurs 

enseignants aimeraient les amener au 

Planétarium. Il convient de souligner que les 

enseignants n’ont pas déterminé la date de la 

visite pour le moment. Aussi, les élèves du 

troisième cycle participeront au cross-country 

le 12 octobre. Vu les circonstances, les 

enseignants aimeraient que les élèves 

mangent sur place. Cette demande est 

acceptée par M. Farid Mouloudj et appuyée 

par Mme Nafi Niang.  

Les élèves de 6e année font des ateliers de 

programmation en informatique organisés par 

Code Montréal et appuyés par la fondation de 

la CSDM.  

 

Mot des professionnels  Information: l’école dispose d’une 

psychoéducatrice pour 3jours/semaine et deux  

techniciennes en éducation spécialisée une 

pour 5 jours/semaine et une 5 matins/semaine.  

 

Mot de la direction Information : Mme Guyonneau nous fait part 

des deux récréations de l’école. Cela semble 

fonctionner.  Il y aura un ajustement à faire 

concernant tous les bruits des cloches. Elle 

mentionne aussi que c’est la période des 

tâches enseignantes. 
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 9- Affaires nouvelles  
 

Aucune 

5 min 10- Rapport du délégué au comité de 
parents  
 

Aucun  

5 min 11- Varia 
 
 

Mme Guyonneau a fait un suivi sur l’aspect 

soulevé lors de l’assemblée générale : tournoi 

de soccer annulé. Les parents ont été 

remboursés. 

 

2 min 12- Levée de la séance 
 

Proposée :  Mme Nafi Niang 

Adoptée :  M. Guy Allain 

 

Approuvé par : M  Boudjemaa Oulad Mansour  

 

Signé par :  


